

みんなで

ホップ・ステップ・ジャンプ

佐倉市立山王小学校
第3学年 学年だより
令和7年11月28日

<師走到来！！>

先日の山王っ子フェスティバルでは、子供たちは、練習の成果を発揮でき、達成感で満ち溢っていました。また、午後のバザーも保護者の方のご協力のおかげで、楽しい1日となりました。「ちはるの型抜き工房」もとても大盛況でした。保護者の皆様ありがとうございました。さて、今年もあと1か月となりました。朝晩と日中の寒暖差が大きくなってきており、いよいよ冬本番となります。冬休みへ向けて、学習や生活についてもまとめを行い、気持ちよく新年を迎えるようにしていきます。今年は大変お世話になりました。来年もご支援、ご協力を願います。

～学習予定～



国語	モチモチの木 ことわざ・慣用句	図画工作	トントンギコギコ
社会	くらしを守る	体育	跳び箱運動 キックベース
算数	分数	コバルト	福祉についてもっと知ろう
理科	電気の通り道	道徳	楽しめばすきになる 他
音楽	音のスケッチ	外国語活動	This is for you.カードを送ろう

○書初め教室について

3日(水)に講師の先生を招いた書初め練習会があります。必要な道具は以下の通りです。

- 書き初め用太筆 書き初め用下敷き 小筆 文鎮 墨汁 墨池 雑巾
新聞紙2日分 床に敷く物(レジャーシートまたは新聞紙2枚程度)

※早めに準備してくださりありがとうございました。足りないものがあるお子さんには、個別に連絡帳にてお知らせいたします。充実した練習会になるようにしていきたいと思います。

○希望個人面談について

17日(水)・18日(木)に希望個人面談を行います。お子さんの学校での生活や学習、冬休みの過ごし方についてお話をさせていただきたいと思います。お子様のご家庭での様子についてもお聞かせいただけたらと思います。

○人権集会(あすチャレ！スクール)

11月26日(水)に人権集会として、パラスポーツ体験型出前授業「あすチャレ！スクール」(主催:日本財団パラスポーツサポートセンター)が行われました。講師として、1992年バルセロナから2004年アテネまで4大会連続パラリンピック男子車いすバスケットボール出場の神保康弘(じんぼ やすひろ)さんをお招きし、車いすバスケットボール体験をしたり、夢や目標を持つ大切さについての講話を聞いたりしました。

○放課後の過ごし方について

冬休みも近づき、子どもたちの心が落ち着かなくなる時期もあります。また、日没の時間も早くなってきました。帰宅後の過ごし方については、学校でも指導しますが、ご家庭でもご指導いただけますようご協力を願っています。(交通安全、危険な場所、危険な遊びなど)

♡11月の3年生♡

～今月の目標～
本をたくさん読もう

山王っ子
フェスティバル♪

友達同士で教え合ったり、もっとよくなるために、話したり、みんな協力して精一杯がんばりました。
「お休みの友達の分まで頑張る」と体育館へ向かう姿、本当に素敵でした(*^-^*) かっこよかったよ♡